

Presse-Information

Duisburg, 9. Dezember 2019

Mitmachen und Sternsinger werden!

Aktion Dreikönigssingen steht 2020 unter dem Motto „Frieden. Im Libanon und weltweit“

In den katholischen Gemeinden und BDKJ-Jugendorganisationen Duisburgs laufen schon wieder die Vorbereitungen für die Sternsingeraktion 2020 an. Rund um den 6. Januar werden sich in ganz Duisburg erneut Kinder und Jugendliche mit ihren Betreuern auf den Weg zu den Menschen machen und Spenden für benachteiligte Gleichaltrige in aller Welt sammeln. Wer nach Weihnachten zu einem solchen „Friedensbringer“ werden will, der oder die ist schon jetzt herzlich eingeladen, sich entweder unmittelbar in seiner jeweiligen Gemeinde oder beim BDKJ Stadtverband Duisburg anzumelden. Dies gilt sowohl für die Kinder und Jugendlichen, die mitmachen wollen, als auch für Erwachsene, die ehrenamtlich bei der Vorbereitung helfen wollen oder die Sternsingergruppen auf ihrem Weg zu den Menschen begleiten wollen.

Zum nunmehr 62. Mal werden die Sternsinger rund am Jahresanfang 2020 wieder von Haus zu Haus ziehen. Im Mittelpunkt der Aktion steht diesmal das Thema Frieden am Beispiel des Libanon, wohin sich seit dem Ausbruch des Bürgerkriegs im Nachbarland Syrien rund 1,2 Millionen Flüchtlinge gerettet haben. Gemeinsam mit den Trägern des Dreikönigssingens – dem Kindermissionswerk ‚Die Sternsinger‘ und dem Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) – wollen die Sternsinger wieder darauf aufmerksam machen, wie wichtig Frieden gerade für Kinder und Jugendliche überall auf der Welt ist und dass jeder etwas zu einem friedlichen Miteinander in seinem Umfeld beitragen kann.

Weitere Informationen

Kath. Stadtkirche Duisburg

Ihre Ansprechpartnerin:

Eva Wieczorek-Auer
Presse- & Öffentlichkeitsarbeit

T (0203) 544 78 14
0175 89 555 54

E eva.wieczorek-auer@bistum-essen.de

Vorsitzender Stadtkonferenz:
Stadtdechant Roland Winkelmann

Vorsitzender Katholikenrat
Daniel Wörmann